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Saluti Caspe 

Signor Sindaco e Signori Delegati dei Comuni di Caspe, Gaillac e Brad -  

Signore e Signori, 

è con autentico piacere che mi rivolgo a tutti voi per portare i più affettuosi e 

sinceri saluti miei personali, dell’Amministrazione comunale e della cittadinanza 

santamariana,  

voglio ringraziarvi di cuore per l'accoglienza che ancora una volta ci avete 

riservato. Questa è la prima volta che ho l'onore, oltre che il piacere, di guidare 

da Sindaco la delegazione santamariana in visita al vostro bellissimo paese. 

 Ci troviamo qui riuniti, dopo la pausa forzosa e terribile del COVID, per 

rinnovare il sentimento di amicizia e fratellanza che lega le nostre comunità da 

molti anni e dunque per festeggiare con gioia la ripresa di questi incontri. 

L’esperienza del gemellaggio che coinvolge tante associazioni, tante famiglie e 

tantissimi cittadini ci aiutano a dare piena e concreta attuazione ai nobilissimi 

principi di libertà, fraternità, democrazia e pace che devono inspirarci. 

 Abbiamo congiuntamente organizzato incontri e di iniziative – di natura 

culturale, sociale, artistica, sportiva, imprenditoriale, ricreativa, scolastica – che 

ha visto la partecipazione fattiva ed entusiastica di centinaia di persone: giovani 

ed anziani, uomini e donne. 

 Sono persone che grazie anche al Gemellaggio hanno potuto maturare una 

coscienza europea. 

 L’Unione Europea ha consentito ai nostri popoli di vivere un lungo periodo 

di pace, nonostante i problemi di natura economica e finanziaria che negli ultimi 

anni ci hanno afflitto. 

Continuare a essere uniti nelle nostre diversità: è questo il messaggio che 

dobbiamo trasmettere affinché i giovani e futuri cittadini europei comprendano 

la forza dello stare insieme, apprezzino il bello del conoscere gli altri e del farsi 

conoscere, accettino il confronto, sperimentando il vantaggio dello scambio. 

L'incontro tra i nostri cittadini deve rappresentare l'anello di pace che deve 



pervadere tutti noi, tutti i popoli europei, tutta l'umanità, purtroppo in questi 

tempi recenti martoriata da tanti tragici avvenimenti. 

Crediamo fortemente al progetto Gemellaggio e ci impegniamo perché lo stesso 

continui a crescere. 

Le amicizie che si sono formate, le esperienze che sono state vissute, le storie 

che sono state scritte in questi anni testimoniano più di qualunque discorso che 

la scelta di percorrere la strada del Gemellaggio era e rimane corretta: e proprio 

la comune convinzione di essere nel giusto ha successivamente portato le nostre 

municipalità ad avviare legami con altri Comuni, i cui rappresentanti, che saluto 

affettuosamente, sono qui convenuti. 

 Sono convito dell’affetto che ci lega e che il Gemellaggio suggella, 

testimoniato dalla presenza quest’oggi con la delegazione di amministratori e 

cittadini, da questa grande e spontanea partecipazione che da anni caratterizza 

gli incontri fra le nostre comunità, e che ci aiuterà a scrivere negli anni a venire 

nuove bellissime pagine della nostra storia insieme. 

Viva il Gemellaggio, viva l’Europa Unita! 

 

Rag. Andrea Pirozzi 

Sindaco di Santa Maria a Vico 


